
令和５年度 松江市 PTA 連合会 第 2 回理事会 議事録 

 

日時：令和 5 年 7 月 21 日（金）18:30～19:45 

場所：市民活動センター 5F 交流ホール 

１．開会 

２．会長あいさつ 

 

３．関係機関から 

   ・松江市教育委員会 生徒指導推進室からお話し（別紙） 

     「いまどきの生徒指導」と題してお話し。 

   ・松江市市民生活相談課から「まちづくりを考える日」（ﾁﾗｼ） 

 

４．定数の確認  定数 56 名  出席者 36 名  委任 20 名 

 

５．報告事項 

 １）各種会議の報告 

 ・島根県 PTA 連合会（6/3,4：福島） 

   ・学校給食費検討委員会（6/12：福島） 

     学校給食の値上げ、3 年連続赤字。全体で取り組んでいく。 

   ・学校給食会監査（6/1：福井）・理事会（6/5：福井）・評議委員会（6/20：福井、福島） 

   ・学校給食物資選定会（6/6 福井、福島：7/5 足立、長岡） 

 ・青少年育成連絡協議会（5/11：田城） 

 ・いじめ問題対策連絡協議会（5/25：福島） 

 ・松江市学力育成協議会（6/29：福島） 

 

２）各専門委員会から（報告・協議） 

 ・総務委員会（松尾委員長）理事会の運営。HP の管理。 

・研修委員会（足立委員長）6/13 1 回委員会。研修会を年 1 回の開催。チラシにより説明。 

             ①コミュニケーション②メンタルヘルスケア 

 ・会報委員会（小室委員長）会報紙「きらりまつえ」テーマを決めて「地域に参加して」

「PTA の活動について」。表紙は子ども達のマスクを外した

笑顔。 

 

 ３）各ブロックの活動報告 

    ①ﾌﾞﾛｯｸ活動の検討。 

    ②6/6 集まり意見交換。12 月を目途に研修会（内容未定） 

    ③研修会に注力 

    ④7/18 打合せ。9/18 津田公民館で勉強会、交流会 SDGS（チャット GPT） 

    ⑤研修会の予定 

    ⑥6/23 に会長会。コロナで 3 年間行事（集まっての）を今更の行事はどうかと･･･ 

来年度に向けて活動していきたい（意見交換） 

    ⑦6/21 会議。研修会の開催。 

    ⑧6/27 委員会。11/19（日）本庄中で親楽プログラム。２案で検討中。 

 



 

６．協議事項 

 １）日本 PTA 全国研究大会広島大会について 

    別紙のとおり 説明。8 月 7 日の週に参加者あて資料を各学校に渡す。 

２）「松江市教育委員会との意見交換会」について 

   別紙のとおり 

 

７．各ブロックの情報交換 

    ①検討中 

    ②制服 

    ③研修委員会 8/1～2 日程調整中 

    ④9・12 月の活動内容。いじめ報告 

    ⑤8/18 意見交換 

    ⑥9 月初旬 活動協議中 

    ⑦常任とする様に 

    ⑧各学校の近況を話した 

 

 中校長会：コロナも落ち着き夏休みのイベント等楽しみにしている。 

      PTA も充実して欲しい。保護者の生の声を聞かせてもらい、参考にさせてもらって

いる。 

参与 ：いじめ・学校の諸問題 → 直接言っても繋がらない。PTA の組織を共有して、全体で

しか解決が出来ない。PTA の存在・価値を持っていただきたい。 

研修大会･･･その後の団結が出来た。理事会が良くなるように･･･思っています。 

 

８．その他 

１）県 P 連から 日 P 表彰・特別表彰の推薦について 

   （団体）八雲小学校様 ・ （個人）石倉昭和様（元八雲中学校 PTA） 

２）県 P 連の支援事業について  鹿島東小学校 

３）今後の日程 

 7 月 29 日（土）島根県 PTA 連合会 理事会 

 8 月  3 日（木）17:30～ 松江市教育委員会との意見交換会 第１常任委員会室 

 8 月 25 日（金）～26 日（土）全国 PTA 研究大会 広島大会 

 9 月 11 日（月）19:00～ 第 2 回会報委員会 市民活動センター505 

11 月 23 日（祝）松江市 PTA 連合会 研修大会 八雲アルバホール（別紙） 


